

Subscripción Mensual \$ 3.00

ARO II

El Visir Guillermo se resigna a perder su Augusta Compañera

DOORM.—El Médico de la ex-Empress de Alemania, doctor Haeser manifestó al Representante de la Prensa Asociada, que la condición de la enferma es tal que la enfermedad podría extenderse por tiempo indefinido, aunque paulatinamente aumenta la gravedad.

"La Tarde" nuevo diario vespertino ha aparecido en esta capital

Desde hace algún tiempo se había anunciado la aparición de este nuevo diario el que apareció el 19 de febrero, por la tarde.

Zapatillas para baile Sauma e hijos

Si Ud. quiere vestir bien y económicamente, visite la TIENDA DE CALIXTO MADRIGAL.



Valeroso El caballero don Adriano Arié partirá pronto para su patria, Italia, definitivamente.

—La señorita Guillermina Bello saldrá para Atenas, después de permanecer entre nosotros varios días.

—Con motivo de la mejoría de su señora madre, doña Josefa, regresó de Atenas don Raúl Acosta.

—Don Gilberto Calvo C., Vice-Cónsul de Costa Rica en la ciudad de Cali (Colombia), y Gerente del Royal Bank of Canada en aquella ciudad, está próximo a regresar al país.

—El señor don J. A. Zúñiga Huete, que visitó nuestro país en el mes de mayo, viniendo en representación de su patria, Honduras, a presenciar la solemne transmisión de los Poderes como Delegado de aquella República, ha sido honrado con el elevado cargo de Ministro Plenipotenciario y Encargado Extraordinario de su patria ante la Corte del Mikado (Japón).

—Para Puntarenas saldrá hoy el conocido empresario don Fernando Donnell.

—Después de pasar algunos días en Puntarenas, regresó ayer Mr. and Mrs. Alarcón.

—En el vapor "Salvador" llegó de Nicaragua el General don Luis Mesa.

—En días pasados estuvo de paso en Puntarenas don Ricardo Carranza.

—Hoy en esta capital, procedente de Tres Ríos, don Rodolfo Wiedel, en una vía de negocios partió para Limón, don Eduardo Beebe.

—Para Limón salieron en días pasados doña Piedad y de Mendiola y su hijo la simpática señorita Isabel Mendiola.

—Para Heredia salió el joven don Guillermo Trejos, donde pasará sus vacaciones.

En San Salvador ocurrió un incendio en enero pasado

Fueron destruidos varios establecimientos comerciales en el centro de aquella capital

En los periódicos salvadoreños que nos han llegado por el último correo, encontramos la noticia de que el viernes 21 de enero pasado, a las once y quince minutos, se declaró un incendio en el centro de aquella capital.

En tal lugar están situados gran cantidad de establecimientos comerciales, tiendas, fábricas de bebidas gaseosas, el alambre de oro, farmacias, etc. Por dicha, a la hora de producirse el fuego, no soplaban fuerte viento; la brisa que momentos antes refrescaba la noche, había calmado completamente, de manera que las llamas no fueron lanzadas hacia los otros edificios de las manzanas del frente. Así pudieron salvarse la Casa Cuna y el Hospicio, en cuyos edificios las cornisas empezaron a abrajarse.

Hemos leído que los bomberos fueron llamados a tiempo y se presentaron inmediatamente en el lugar de los sucesos logrando hacer funcionar las bombas con grande eficacia y conjurando así el peligro.

Deploramos la nueva desgracia ocurrida en la capital costarricense.

en Barba doña Graciela Ulloa de Moreno

—La apreciable familia de don Eduardo Beebe veranes en Alajuela.

—Después de larga temporada de veraneo en la finca "Palmita" han regresado a esta capital el Profesor Lic. don Carlos Umahí y su apreciable familia.

Se encuentra mejor de la dolencia que la aqueja, doña Mercedes Lara de Machado. Lo que nos alegra.

—Algo indisputado se encuentra el Lic. don Bernardo Soto. Que mejor pronto son nuestros deseos.

—El Dr. don Rafael Calserón M., ha tenido la pena de recibir ayer un cable en el que le comunican que su hijo Rafael, distinguido alumno de la Universidad Médica Real de Bruselas, se encuentra gravemente enfermo.

Nosotros no podemos menos que lamentar y sentir muy de verdad la congoja que llena hoy el hogar Calderón-Guardia y hacemos votos muy sinceros porque el joven estudiante don Rafael recobre pronto su salud y retorne lleno de alegría al hogar de sus padres.

Se encuentran dos carabinas y una docena de tiros nacionales

Ayer fueron encontradas en la antigua residencia de don Jorge Morales Bejarano, dos carabinas sistema mancebo y una docena de tiros.

Se tenía convicción de que en esa casa había armas ocultas, por informes que se habían suministrado a la investigación, los cuales parecían fidedignos.

El Coronel Pinto habló con don Manuel Campos, dueño actual de dicha casa, y en la cual habita con su distinguida familia, manifestándole las sospechas que se tenían; convinieron en que el señor Campos hiciera por el registro, y se encontró sin otros rifles pesadillos en el cielo raso del segundo piso.

Ayer, de acuerdo con el señor Campos, hizo el Coronel Pinto un minucioso registro; lo acompañó un antiguo trabajador de los talleres del señor Morales Bejarano, quien, señalando una pared de uno de los cuartos del segundo piso, dijo: "Ahí hay armas". Se rompió el tapiz, y en verdad allí se encontraron las armas que hemos mencionado. Se hicieron otros registros sin resultado y por ser ya entrada la noche se decidió continuarlos hoy.

El Japón ha llamado al servicio activo a viejos y reputados oficiales

TOKIO.—Ha sido nombrado miembro del Supremo Consejo de Guerra el Almirante Goro Yujin, quien desde el año de 1914 ocupa el puesto de alto Consejero Militar. Yujin tomó parte activa durante la guerra china-japonesa. En reconocimiento de sus importantes servicios recibió el título de Barón y se retiró del servicio activo de la marina. Ahora ha sido llamado nuevamente, lo mismo que una gran cantidad de viejos marinos y militares que hicieron la guerra de Rusia bajo las órdenes de Togo.

Cablegramas (SERVICIO HABAS)

PARIS, 28.—En la Conferencia de las Naciones, se oyó la exposición de Doumer respecto al asunto de las reparaciones. Los miembros de la Conferencia afirman que ante la presión de Doumer, quien dijo traería documentos complementarios, la Conferencia resolverá examinar nuevamente la cuestión después del estudio de dichos documentos.

PARIS, 29.—Los diarios comentan, con viva satisfacción, que después de los tropiezos y choques inevitables de la primera hora, la impresión que queda es que las deliberaciones del Consejo Supremo se encaminan satisfactoriamente y que pronto se solucionará todo lo conducente a una paz mundial duradera.

Se decidió convocar en Londres una conferencia aliada sobre Oriente, y es el deseo de todos los aliados de no dejar subsistir por más tiempo el estado caótico de los asuntos de Oriente; se cree que sea necesaria una severa revisión del tratado sobre este punto. El "Echo de Paris" subraya una decisión, la cual denota un verdadero cambio en la política inglesa.

PARIS, 28.—Millerand ofreció una tertulia y una comida al cuerpo diplomático.

PARIS, 28.—En las Confesiones Doumer anuló las reparaciones de la guerra en 212 mil millones de francos oro. Francia recibirá 100. Estima que Alemania puede fácilmente pagar 12 mil millones de francos oro del producto de la exportación.

Pide que en el caso en que Alemania falte a su compromiso de desarme, que se ocupe una nueva zona a continuación de la actual.

PARIS, 29.—Es creencia general en varios círculos políticos, la impresión favorable a propósito de la conferencia.

Se cree que ésta podrá concluir sus trabajos el domingo, estando ya arreglados los problemas del desarme y el de las reparaciones.

Venezuela ha llegado a París, llamado por Lloyd George, quien desea consultarlo sobre los asuntos de Oriente.

PARIS, 29.—Altos Comisarios franceses, ingleses e italianos de Constantinopla entregaron al gran Visir invitaciones para que el gobierno turco se hiciera representar en las conferencias de Londres.

Shallys declara que pretende ir a París en febrero antes de ir a Londres para representar a su gobierno.

BILBAO, 29.—Muchos socialistas fueron arrestados como consecuencia del asesinato del director de altos hornos.

PARIS, 29.—El comité de la conferencia se puso de acuerdo sobre el sistema de anualidades fijas y de primas sobre exportación. En reunión plena se ratificó hoy el acuerdo.

PARIS, 31.—La conferencia aprobó integralmente el proyecto sobre reparaciones, después de algunas modificaciones insignificantes. Hoy en tarde los plenipotenciarios firmarán el texto.

Después se especificará el proyecto relativo al desarme.

La Entente Cordiale deshecha

Francia e Inglaterra han roto su estrecha unión

Es probable que ahí haya aun muchos que ignoren que el bloca que aliado se ha deshecho. Primeros rompieron los Estados Unidos su compacta unión; siguió Italia, y ahora es Inglaterra, abiertamente, la que deja a Francia, cada vez más enardecida, en su posición belicosa.

Se ha roto la "unidad moral", como decía la poca "The Nations", y apenas si restan apariencias para mantener la amistad que corresponde a dos países aliados. ¿Cuál será el fin de la actual lucha diplomática? se pregunta "The Nations".—La guerra entre Inglaterra y Francia no hay que pensarla. ¿Aceptación de la política francesa? Igualmente increíble unión y real oposición entre ambas potencias? Lo cierto es la destrucción de su alianza.

Son muchas las incompatibilidades acaecidas en estos dos últimos años entre Francia e Inglaterra. El error fundamental de Inglaterra hay que achárselo a Lloyd George, por haber firmado el tratado de Versalles y no haber aprovechado la significación de Wilson para elaborar otra paz.

Dicen que Wilson le resultó a Lloyd George el hombre malo aquel de Camprodon, y que el Primer Ministro británico se encontró entre la espada de Francia y la pared de su país, desorientado por la propaganda de guerra. Indudablemente Lloyd George debió realizar ese trascendental acto histórico con reservas mentales, nacidas de su afición al oportunismo. A mediados de 1919, todavía las masas inglesas ofrecían el lamentable espectáculo de pedir la cabeza del ex-Kaiser, aspiración de los que hoy incompatible con el fin humanitario-democrático de la guerra y la pretensión de exigir responsabilidad económica al pueblo vencido. Sin embargo para un observador perspicaz existían ya en la opinión inglesa, por aquella fecha, suficientes síntomas de lo que luego iba a acaecer.

Se firmó el Tratado de Paz. Me encontraba yo entonces aquí en Londres, y recuerdo la tristeza con que asistí al festejo de un acto que era una fecha de luto

FRACASA EL EMPRÉSTITO ARGENTINO

Buenos Aires.—De buena fuente se tienen informes de que las negociaciones entre el gobierno argentino y un grupo de banqueros suramericanos y de Nueva York, para un empréstito de 200 millones de dólares, resultaron infructuosas porque el gobierno consideró muy fuertes los términos de los banqueros, quienes pretendían que los bonos del gobierno se colocaran a 98 y con un interés de 8 por ciento.

Según informes, los representantes de la Argentina dijeron a los banqueros que era exagerado esperar que ningún gobierno pagase tan alto tipo de interés.

Los bolshéviks niegan una responsabilidad.

HELSINKI.—La oficina de Relaciones Exteriores de la Internacional Comunista de Moscú, confirma la noticia de la desaparición de tres socialistas franceses entre Mourmansk y Vardoe, confesando que fueron asesinados, pero rechaza toda responsabilidad del crimen, imputándole a ciertos agentes de la Entente a quienes acusa de oponerse sistemáticamente al desembarco de los comunistas extranjeros que llegaron a Vardoe al regresar de Moscú.

El Tirol decide actuar por su cuenta

BERNA.—Se tienen informes de que la legislatura del Tirol, en sesión del jueves, decidió practicar un plebiscito sobre su unión con Alemania en caso de que Austria no haya decidido esa cuestión para marzo.

También hay discusiones entre socialistas alemanes.

BERLIN.—Los miembros comunistas del Consejo Municipal de Berlín acusan a la mayoría socialista de traicionar el socialismo, por haber elegido alcalde de la ciudad el jueves por la noche, al Dr. Gustavo Böse, quien es independiente y recibió 114 votos, contra Weys, socialista, que recibió 95.

Se reunirá en febrero el Consejo de la Liga.

GINEBRA.—Se anuncia que la próxima sesión del Consejo de la Liga de Naciones se celebrará en esta ciudad el 21 de febrero, para considerar varios importantes asuntos internacionales, inclusive todo aquellos que no fueron solucionados en la primera reunión de la Asamblea. Serán nombradas varias comisiones, que rendirán informe en setiembre, cuando volverá a reunirse la Asamblea.

Conspiraciones de los egipcios para libertarse de la dominación británica

LONDRES.—Comunica el corresponsal de la agencia Exchange Telegraph Cº en el Cairo, que las autoridades de este lugar, repentinamente han descubierto conspiraciones iguales a las del año próximo pasado, que tienen por fin de asociar a los miembros de sociedad británica. Los detalles de la presente conspiración no se han publicado todavía. Sin embargo se ha logrado saber que la conspiración descubierta se ha tramado en Roma y Marsella y tenía entronques con centros subversivos de Marruecos, Trípoli y la India.

Aerogramas (SERVICIO ORDINARIO)

REEDSVILLE, 28.—Hoy se cometió un robo de \$ 31,000 en el Commonwealth National Bank de aquí. No se han podido encontrar huellas de los ladrones.

WASHINGTON, 31.—Por motivo de la reducción del personal de marines el maximum será de 100,000 hombres en lugar de 143,000 de acuerdo con la nueva ley naval que será presentada mañana según dice el Secretario de Estado.

SPRINGFIELD, Mass, 31.—En una reunión de los Y. M. C. de aquí dijo el vice-almirante Sibera que si Alemania hubiera tenido al principio de la guerra tantos submarinos como construyó durante las hostilidades a estas horas se habría alemán en los Estados Unidos.

Editorial de "La Gaceta" de hoy

El señor Diputado don José Manuel Peralta debe su asiento en la Cámara a los votos del Partido que luchó en las elecciones en contra de la inmensa agrupación política que llevó al Poder al señor Acosta.

No obstante la circunstancia de pertenecer a la oposición, el representante señor Peralta ha dado pruebas de poseer un criterio justo y ecuánime. Cuando ha comentado las elecciones pasadas y en los numerosos debates de la anterior legislatura, sus comentarios para juzgar el actual orden de cosas no se han dejado extraviar por la pasión.

Para el Brasil saldrán próximamente los socios del Club Sport "La Libertad"

En una de sus últimas sesiones, la Directiva del Club Sport La Libertad decidió organizar una excursión a caballo, a la planta eléctrica del Brasil, para el domingo 6 del mes en curso.

También hay discusiones entre socialistas alemanes.

Un niño atropellado por una carreta

Un niño de los de don Emilio Araujo, sobrino de don José, fue atropellado por una carreta que le lesionó una pierna y la cara, y estuvo a punto de quitarle la vida.

Para el Brasil saldrán próximamente los socios del Club Sport "La Libertad"

En todas las Capitales, Puertos y Pueblos Principales de estos Cuatro Continentes, tiene el Banco Mercantil de Costa Rica oficinas propias y afiliadas del grupo bancario del cual forma parte.

Por este motivo su servicio es completo y eficaz, y su numerosa clientela encuentra las facilidades excepcionales que el Banco puede proporcionar debido a su organización mundial.

Seguridad - Servicio Eficiente - Atención Esmerada

En Guanacaste causa alegría la aprobación del C. ferrocarrilero

Un expreso telegrama de los vecinos de Bigaces a los diputados que aprobaron

Le agradeceré dar publicidad al telegrama siguiente: «A Francisco Mayorga Rivas, San José.—Aprobación contrato ferrocarril Guanacaste marca verdaderamente una era grandiosa para Costa Rica, especialmente para nuestra provincia cuyo empeño por realización honran a Ud. y demás diputados nuestros, así como también a los representantes que; no siendo guanacastecos, comprendieron bien los beneficios que ese ferrocarril traerá al país. Como hijos del Guanacaste, suplicamos a Ud. recibir agradecimientos y hacerlo saber así a los verdaderos hermanos que votaron a favor del contrato, rogándole hacer que este voto de gratitud conste en el libro de actas del Congreso. De Ud. atdº s. s.»

Podé descubrir una falsificación de bonos de la Revolución

Ayer en la tarde fué detenido un nicaraguense que pretendía negociar unos bonos de a mil dólares falsificados. Estos bonos son de los que se emitieron para pagar los gastos de la última revolución.

Nota de última hora

Con pena nos enteramos a última hora que don Francisco Ortiz está bastante grave. Vivamente anhelamos su mejoría.

Por el ideal de la Unión

Telegramas cruzados entre el Presidente de Nicaragua y el Obispo de San Miguel S. S. Ilma. Juan Antonio Dueñas.

Señor Presidente de la República de Nicaragua, Managua

En nombre de patriotismo católico centroamericano, respectuosamente recurrimos a V. R. demandándole su acción eficaz y patriótica para subsanar dificultades que impiden a nuestra hermana Nicaragua integrar y suscribir Pacto de Unión Centroamericano en este venturoso centenario de nuestra emancipación política.

De usted atento seguro servidor. JOUAN ANTONIO DUBRANS Obispo de San Miguel

Ilustrísimo señor Obispo de San Miguel, Señor Juan Antonio Dueñas.

Me es grato contestar el atento telegrama de hoy de V. S. Ilma. Nicaragua ha estado y está dispuesta a integrar la Unión con las otras Repúblicas hermanas de C. A., con el mismo espíritu con que muchos de sus hijos más ilustres derramaron su sangre por ese patriótico ideal. Pusimos el mayor empeño en que la Conferencia de San José tuviera el resultado apetecido, pero desgraciadamente fué en vano. Llegamos hasta pedir que se limitara nuestra declaración a una simple reserva y se pretendió poner otra que atacaba nuestro tratado de Canal. Finalmente pedimos que se viciara a continuar la Conferencia a Managua para tratar de salvar toda dificultad y entendemos que eso tampoco fué aceptado. Nuestro Delegado recibió instrucciones para declarar que Nicaragua está dispuesta a suscribir el Pacto de Unión en cualquier momento en que las otras Repúblicas quieran modificar su actitud tomando en cuenta el deber de este Gobierno de mantener la fe empeñada y los derechos primordiales cuya defensa le está encomendada.

De V. S. Ilustrísima atento y seguro servidor. DIEGO MANUEL CHAMORRO

Lea nuestros ANUNCIOS ECONÓMICOS. Todos los días hay nuevos.

EUROPA - SUD AMERICA - NORTE AMERICA - ASIA

En todas las Capitales, Puertos y Pueblos Principales de estos Cuatro Continentes, tiene el Banco Mercantil de Costa Rica oficinas propias y afiliadas del grupo bancario del cual forma parte.

Por este motivo su servicio es completo y eficaz, y su numerosa clientela encuentra las facilidades excepcionales que el Banco puede proporcionar debido a su organización mundial.

Los americanos retiran las fuerzas que han mandado en Alemania

PARIS.—Comentándose en los círculos oficiales la reducción de las fuerzas norteamericanas que operan en la zona del Rin, de 15,000 a 8,000 hombres, se cree que sería una desgracia esta medida, porque la presencia de las tropas norteamericanas ejerce sobre Alemania un gran efecto moral. Uno de los funcionarios dijo hoy: A Francia no le importa el número de soldados norteamericanos que permanezcan en la zona del Rin, sino que el pabellón de las barras y estrellas ondee sobre este territorio en unión de las banderas de Francia y de la Gran Bretaña.

Podé descubrir una falsificación de bonos de la Revolución

Ayer en la tarde fué detenido un nicaraguense que pretendía negociar unos bonos de a mil dólares falsificados. Estos bonos son de los que se emitieron para pagar los gastos de la última revolución.

Nota de última hora

Por el ideal de la Unión

Telegramas cruzados entre el Presidente de Nicaragua y el Obispo de San Miguel S. S. Ilma. Juan Antonio Dueñas.

Señor Presidente de la República de Nicaragua, Managua

En nombre de patriotismo católico centroamericano, respectuosamente recurrimos a V. R. demandándole su acción eficaz y patriótica para subsanar dificultades que impiden a nuestra hermana Nicaragua integrar y suscribir Pacto de Unión Centroamericano en este venturoso centenario de nuestra emancipación política.

De usted atento seguro servidor. JOUAN ANTONIO DUBRANS Obispo de San Miguel

Ilustrísimo señor Obispo de San Miguel, Señor Juan Antonio Dueñas.

Me es grato contestar el atento telegrama de hoy de V. S. Ilma. Nicaragua ha estado y está dispuesta a integrar la Unión con las otras Repúblicas hermanas de C. A., con el mismo espíritu con que muchos de sus hijos más ilustres derramaron su sangre por ese patriótico ideal. Pusimos el mayor empeño en que la Conferencia de San José tuviera el resultado apetecido, pero desgraciadamente fué en vano. Llegamos hasta pedir que se limitara nuestra declaración a una simple reserva y se pretendió poner otra que atacaba nuestro tratado de Canal. Finalmente pedimos que se viciara a continuar la Conferencia a Managua para tratar de salvar toda dificultad y entendemos que eso tampoco fué aceptado. Nuestro Delegado recibió instrucciones para declarar que Nicaragua está dispuesta a suscribir el Pacto de Unión en cualquier momento en que las otras Repúblicas quieran modificar su actitud tomando en cuenta el deber de este Gobierno de mantener la fe empeñada y los derechos primordiales cuya defensa le está encomendada.

De V. S. Ilustrísima atento y seguro servidor. DIEGO MANUEL CHAMORRO

Lea nuestros ANUNCIOS ECONÓMICOS. Todos los días hay nuevos.

EUROPA - SUD AMERICA - NORTE AMERICA - ASIA

En todas las Capitales, Puertos y Pueblos Principales de estos Cuatro Continentes, tiene el Banco Mercantil de Costa Rica oficinas propias y afiliadas del grupo bancario del cual forma parte.

Por este motivo su servicio es completo y eficaz, y su numerosa clientela encuentra las facilidades excepcionales que el Banco puede proporcionar debido a su organización mundial.

Seguridad - Servicio Eficiente - Atención Esmerada

LA GRANJA JOSÉ RODRIGUEZ M. CEMENTO - LECHE CONDENSADA - MAICENA - ARROZ ALAMBRE DE PUAS INGOLES Y VASOS Vendemos al 10% menos que los demás almacenes

Finiqueros de cacao: Es un crimen que ustedes regalen el cacao en Limón, hablando quien pague buenos precios en San José. Entendense con JOSÉ RODRIGUEZ M.—Apartado 256. ARROZ de primera calidad a \$ 6.25 qq.

Avisos Económicos

TARIFA: 20 palabras o menos, C. 0.75 por inserción...

Juego de comedor de vender varios negocios muy productivos...

Tengo encargo de vender varios negocios muy productivos...

Capitalistas Vendo uno de los mejores edificios en Limón...

Alquilo un apartamento de mi casa en el barrio de San José...

Aserradero En La Pólvora, 300 varas al Sur de la Estación...

Buen Mecánico DENTAL con práctica en general...

Opportunidad Vendo mi casa grande y cómoda...

Hacienda Se desea tomar en arrendamiento...

Cocina eléctrica de dos hornos, con estufa...

Motor de 2 caballos. Una pasadora de maiz...

Cocina eléctrica extranjera, tres hornos...

Se compra una caldera y un motor de 5 o 6 caballos...

Acetate de linaza y AGUARRAS de primera calidad...

De oportunidad Por tener que ausentarme del país...

Chique perdido Es el N° 2415, extendido por Mr. Wolf...

3,000.00 Se necesitan con buena hipoteca de una casa...

Cámara fotográfica tamaño 6 1/2 por 4 3/8, lente alemán...

Sierra circular montada con su faja y pulidora...

GANGA!! CASAS MODERNAS vendiendo cuatro nuevas...

50,000.00 se solicitan garantías. Diríjase propuestas...

Caldera Se vende una para hacer gas acetileno...

50 libras de jabón americano para el hogar...

¡Gran noticia! Se vende un hermoso lote equino...

Opportunidad! Vendo varias propiedades de esta ciudad...

Chique perdido N° 2116, por \$200.00 contra el Banco Mercantil...

MATEO FOURNIER Q. DENTISTA. Oficina situada al costado Sur de la Catedral...

De Tibás De verano se hallan en ésta el señor don Fernando Figuls...

Muebles. Se venden muebles de sala, comedor y dormitorio...

CHEVROLET Vendo un automóvil de esta marca...

A mi clientela y al público en general hago saber que he trasladado...

AVISO Se vende una fábrica propiedad de Fátima...

Vendo casa contra terreno, 30 varas al Sur de la Estación...

Volante de dos ruedas con buena compra. Diríjase ofertas...

2,000.00 doy al interés con buena hipoteca en esta ciudad...

Alquilo dos piezas grandes con interior, una de ellas equipada...

Confites Vendo: Vinos generosos de Astoria Danubio...

El Cometa Taller de Fundición de Hierro y Bronce

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

Remedio Antipalúdico Vegetal La receta de este remedio es una bendición del cielo...

CAMARA DE COMERCIO

INFORME

presentado a la Asamblea General verificada el día 26 de enero de 1921

por el Primer Vicepresidente D. Eduardo Castro Saborío

(Continuación)

Con el objeto de que la Cámara de Comercio llenara su cometido con toda la amplitud que requiere un centro de su género...

Bueno es advertir también que la publicación de este diario no causa a la Cámara ningún desembolso...

En esta misma sesión, se acordó convocar para la Asamblea General de socios, y esta tuvo verificativo en este mismo local el día 5 de setiembre último...

En esta Asamblea fueron nombrados: don Vicente González P. para llenar el cargo de Vocal que estaba vacante...

Al terminarse esa sesión, la Asamblea dió por aclamación un voto de confianza a la Junta Directiva...

En la sesión que celebró la Junta Directiva el miércoles 8 de setiembre último, tuvimos conocimiento de que en la Casa Presidencial se celebraría al día siguiente una reunión de notables...

La Directiva no tuvo inconveniente en obrar así, recordando un ofrecimiento del mismo Presidente hecho en días atrás...

Otro asunto que merece párrafo especial es el que se refiere al Proyecto de saneamiento del Banco Internacional de Costa Rica...

Este proyecto contemplaba la situación del país, y aconsejaba la manera de ir saneando el papel moneda de ese Banco paulatinamente...

Hay que recordar también que el Ministerio de Hacienda hizo públicamente algunos reparos al proyecto de la Cámara...

El que habla, en su carácter de Vicepresidente de la Junta Directiva, tuvo el honor de firmar esa refutación...

Todos vosotros recordarán esos días de lucha, en que el DIARIO DEL COMERCIO combatió valientemente la idea del 2%...

Es de justicia, ya que recordamos estas jornadas, hacer referencia a nuestros conocidos señores don Ramón Madrigal...

Entre los diversos asuntos tratados por la Junta Directiva en el lapso de este ejercicio, quiero también traer a cuenta el primer caso de arbitramento dirimido por miembros de la Directiva...

Se trata de una mala inteligencia entre dos honorables comerciantes de esta plaza, con motivo de cierta negociación importante que habían efectuado...

Debido a los trabajos de esa comisión se llegó a un acuerdo feliz que vino a poner término a un litigio que, de haber sido llevado a los tribunales comunes, afu estaría en tramitación con gran detrimento de ambos querellantes...

Ahora conoce la Cámara de otro caso de arbitramento que reviste inusitada importancia por ser uno de los actores, importante casa comercial de New York, quien no ha tenido inconveniente en colocar tan delicado asunto bajo el cuidado de esta Cámara...

El 11 del presente mes se declaró instalado el Tribunal de Arbitraje con todas las formalidades de estilo, y el juicio está abierto a pruebas por término de treinta días...

Integran este Tribunal los señores don Roberto Brenes Godíño, don Alberto Aragón y don Enrique González Herrán...

Integran este Tribunal los señores don Roberto Brenes Godíño, don Alberto Aragón y don Enrique González Herrán...

Integran este Tribunal los señores don Roberto Brenes Godíño, don Alberto Aragón y don Enrique González Herrán...

Integran este Tribunal los señores don Roberto Brenes Godíño, don Alberto Aragón y don Enrique González Herrán...

Integran este Tribunal los señores don Roberto Brenes Godíño, don Alberto Aragón y don Enrique González Herrán...

El Sanatogen Conserva el Vigor y la Energía. El Sanatogen es la combinación científica de los mismos elementos vitales naturales que hacen gastar con exceso el demasiado trabajo...

El Representante de la Prensa nacional en las fiestas de México, ha regresado. Saúl del Lic. Cruz Meza. Salúdelos cordialmente ya de regreso de la misión con que se sirvieron honrarlos...

La prensa guatemalteca ataca al Gobierno de Nicaragua. El Ministro de RR. EE. da satisfacciones al representante nicaraguense. (Telegrama de Managua)

Un coche a punto de hacerse astillas. Se espantan los caballos. Antier en la tarde, cerca de las oficinas de este diario un coche sufrió un accidente...

Match de foot-ball en San Pedro de Poás. El domingo próximo se efectuará un interesante partido de foot-ball en la plaza de San Pedro de Poás...

LA CENTRAL y LA INDUSTRIA VICENTE GONZALEZ P. Antes de hacer sus compras, visite la Tienda de CALIXTO MADRIGAL...

Por TRES COLONES ENVIARE POR CORREO UNA CARTA COMBINACION IDEAL. contenido: jabón transparente de olor, polvo para la cara, polvos para los dientes, manta, cepillo, peine, espejo, un frasco de perfume y uno postal.

Un drama doloroso. Uno de esos dramas que impresionan profundamente y causan en el ánimo desastrosos efectos por desmoronarse una acción altamente interesante...

LA VOZ DE LAS CAMPANAS. En una apacible tarde de mayo, precisamente en la hora en que siempre he meditado, oía yo las campanas cantando con sus sonoros melancólicos e hirientes cantos...

De Orotina. La muerte del "Centro". Fue en la agónica de un invierno, cuando los vientos injungetos mecían los árboles y las últimas horas del día resultaban frescas y hermosas como una magnolia...

ALVARBZ & CLEVES IMPORTADORES. Catedral Opata de la Plaza Armería, San José. Acabamos de recibir y ofrecemos a la venta, a precios muy ventajosos: Tinajas baldes galvanizados ingleses, Sacos de yute, Pinturas inglesas y americanas...

LA ESMERALDA Cubero Hnos. Surtido completo de Licores Extranjeros y del país. Abarrotes, Confiterías, Dulces y Repostería. Exquisito Servicio - Aseo esmerado.

Hotel Beck en Cartago. Frente al Parque Jiménez. ES DONDR MEJOR SR COME. SE RECIBEN COMENSALDES. Buenos Cuartos - Baños con Agua Caliente.

"LA LUZ" BARATILLO Permanente. Antiguo local de don Ramón Madrigal. Frente al Mercado. ESPECIALIDAD EN ROPA PEGUERA, CUELLOS UN INGRESO SORTEO, ACUÑA EL BARATILLO DE LA LUZ...

Se tratará de alumbrar mejor el Bosque de los Niños en la Sabana. Durante las noches oscuras, el Bosque de los Niños está completamente desierto, y los tranvías llegan al Hipódromo y vuelven vacíos completamente, en oposición a las noches de luna en que el Bosque se llena de gente...

Calendarios para Escritorio. Almanques de todas clases. LIBRERIA ESPAÑOLA. TELEFONO 38, SAN JOSE - APARTADO 314, CARTAGO.

Table with columns: ESTACIONES, Puntarenas, Alajuela, San José, Esparita, Orotina, El Roble, Puntarenas, Esparita, Orotina, El Roble, Puntarenas. Includes times for various routes.

Hay varias Estaciones intermedias en donde paran los trenes. Informes en cualquier Agencia. ENRIQUE SOLERA R., -Supt. Interloco

CASA EN VENTA. A 150 varas del Correo, se vende una casa para regular familia. Diríjase al Apartado 774.

NUEVA JOYERIA y De Ocasión. Para los comerciantes de San José y Provincias hay un gran surtido en Peinetas, Ganchos, Pendolones, etc., etc., toda de ÚLTIMA NOVEDAD y a precios excepcionalmente baratos.

LA FAMA. Almacén y Tienda de Novedades. Acata de recibir el más completo surtido de Perfumería de COTI que venderá a precios de ocasión.

VERME-OL. REMEDIO CONTRA LAS LOMBRIAS. SABA Y VERBADERA. BOTICA ORIENTAL.

W. R. GRACE & Co. Importadores - Exportadores - Comisionistas. Arroz - Harina - Cemento - Gasolina - Papel - Ferreteria - Abonos - Drogas - Productos Químicos - Géneros, etc., etc. Agentes de la Cervecería: Guatemoc, S. A., de Monterrey, México.



